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Araraquara, 28 de março de 2025.

ÃO
Excelentíssimo Senhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Excelentíssimo Presidente,

Com os devidos cumprimentos, em resposta ao

Requerimento número 456/2025, de autoria do Vereador ALCINDO SABINO, que solicita

informações sobre a participação do município de Araraquara na seleção do Novo PAC

Seleções - Saúde, informamos, após manifestação das Secretaria Municipal de Saúde,

que o município de Araraquara tem a intenção de participar da seleção do Novo PAC

Seleções na modalidade Saúde. O processo de cadastramentode carta-consulta já está

em andamento na plataforma Transferegov. O município pretende submeter projetos

para a construção de um Centro de Atenção Psicossocial (CAPS), aquisição de combos

de equipamentos para Unidades Básicas de Saúde (UBS), kits de tecnologia para UBS e

um veículo Odonto Móvel.

Em relação à necessidade de construção ou

equipagem de UBS, o município segue as diretrizes do Ministério da Saúde, com base no

número de habitantes, estratégias para a distribuição do território e definição das

equipes. No caso específico do Jardim Paraíso, as equipes do Programa Saúde da Família

(PSF) são planejadas para atender a até 4 mil habitantes. O planejamento da Secretaria

Municipal de Saúde, de acordo com as diretrizes do Ministério da Saúde, prevê a

alocação de uma segunda equipe, não sendo necessária a construção de uma nova

UBS para o local.

Quanto aos equipamentos para Teleconsulta, o

município está desenvolvendo a implantação de serviços de telessaúde, com a

aquisição de kits multimídia compostos por computadores, câmeras e microfones,

destinados à realização de teleconsultas. É importante destacar que os pontos de

telessaúde, conforme previsto no PAC, não se limitam apenas aos atendimentos médicos,
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sendo possível oferecer outros serviços conforme a área de expertise das equipes de

saúde.

O município também está cadastrando uma proposta

no Novo PAC 2025 para a implantação de Kits de Equipamentos para Teleconsulta em

diversas unidades de saúde. A seleção dessas unidades foi feita pela área de Atenção

Básica, levando em consideração a vulnerabilidade dos territórios e a quantidade de

pessoas atendidas por equipe, muitas vezes acima do preconizado pela Política Nacional

de Atenção Básica (PNAB).

Em relação à frota de ambulâncias do SAMU, o

município já recebeu cinco novas unidades, adquiridas por meio do programa Novo PAC

2023/2024, e as novas ambulâncias começaram a operar em 24 de março de 2025,

ampliando a estrutura da rede de emergência da cidade.

Sobre a construção de uma Policlínica nas

proximidades do NGA-3, informamos que o prédio que está sendo estruturado para

sediar o NGA-3 será inaugurado em breve e integrará ambulatórios de especialidades já

existentes, proporcionando um espaço com múltiplas especialidades em um único local.

A Policlínica, que oferece atendimento ambulatorial em diversas especialidades, será

integrada ao sistema de ambulatórios, e o NGA-3 contribuirá para essa integração.

O município também está cadastrando uma proposta

no Novo PAC 2025 para a implantação de Unidades OdontológicasMóveis, conforme já

tentado nas edições anteriores do programa.

Por fim, o município está se mobilizando para

participar do Novo PAC Seleções 2025, com o cadastramento da carta-consulta já

realizado. Nessa fase, o município manifesta o interesse em receber apoio financeiro ou

equipamentos para a execução das obras, e a proposta vai para análise para posterior

seleção e habilitação para o recebimentoefetivo.

Neste sentido, a Administração Municipal de

Araraquara reafirma seu compromisso com a melhoria contínua da saúde pública,

buscando constantemente ampliar o acesso e a qualidade dos serviços prestados à
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população. A participação no Novo PAC Seleções e as ações planejadas refletem a

dedicação da gestão em atender as necessidades da comunidade, com foco na

construção de infraestrutura, aquisição de equipamentos e implementação de serviços

inovadores, como a telessaúde e unidades móveis. A administração está atenta às

demandas locais, priorizando áreas de maior vulnerabilidade e garantindo que as

políticas públicas de saúde sejam acessíveis e eficientes para todos os cidadãos. A

preocupação com o bem-estar da população e o aprimoramento da rede de saúde são

pilares fundamentais para o desenvolvimento da cidade, e a gestão continuará a

trabalhar incansavelmente para oferecer um sistema de saúde cada vez mais robusto e

inclusivo.

Colocamo-nos à disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosamente,

LUIS CLÁUDIO LAPENA BARRETO

Prefeito Municipal

ACFL 16.460/2025


